

Fedor, Texas.

Am letzten Donnerstag feierte die Fedor Gemeinde ihr Schulfest. Es wurde auch gut besucht, Leute von nah und fern stellten sich zum Fest ein. Es wurde auch ein saftiges Barbecue zubereitet, welchen allen wohl schmeckte und auch alles übrige wurde verkauft. Die Schulkinder haben ihre Vorträge schön aufgeführt, sodas die Rachmuskeln in Bewegung gesetzt wurden. Roland Schroeder hatte sogar eine Mühle, welche die allen Sachen alle neu machte. Es war ein schöner Tag aber ziemlich heiß.

Frau Karl Winkler Sr. hatte das Unglück sich den rechten Arm zu brechen beim hinfallen, sodas sie jetzt das Bett hüten muß. Wünschen ihr baldige Besserung.

Zum Geburtstage überrascht wurde Vater Schlade zu seinen 87ten. Es waren seine Kinder, Herr und Frau August Rabe von Port Arthur und Frau Alma Hahn von Beaumont, Herr August Benovsky und Familie und Herr John Kieschnick und Familie, beide Familien von Bishop sind hier in Fedor zum Besuch bei Verwandten. Auch Frau Walter Biehle und Kinder von Houston sind bei ihren Eltern Herr Karl Exner und Frau als Besucher eingelehrt.

Wir hatten hier einen ganz schönen Regen, so das alles wieder erfrischt besteht.
Berichterstatler.

Fedor, Texas

Last Thursday, the congregation celebrated their school festival. It was well attended, with people coming from far and near. A juicy barbeque was also provided, which tasted good to all. The leftovers were also sold. The school children did well on their presentation, which caused much laughter. Roland Schroeder even had a mill, which made all the old things new. It was a nice day, but quite hot.

Mrs. Karl Winkler, Sr. had the misfortune of breaking her right arm in a fall. So now she is confined to her bed. We wish her an early recovery.

Father Schkade was surprised on his 87th birthday. Present were his children, Mr. and Mrs. August Rabe from Port Arthur and Mrs. Alma Hahn from Beaumont.

Mr. August Benovsky and family and Mr. John Kieschnick and family, both families from Bishop, were here visiting relatives in Fedor. Also Mrs. Walter Biehle and children from Houston had come to visit her parents, Mr. and Mrs. Karl Exner.

We had a nice rain here, so that everything is refreshed again.

Submitted Report

Translated by Ed Bernthal